

نموذج إقرار وتعهد المؤلفين

Author's Declaration and Undertaking Form

إلى: هيئة تحرير مجلة روافد المعرفة – كلية العلوم – جامعة الزيتونة

To: The Editorial Board of Rawafed Almarefa Journal- Faculty of Science – Azzaytuna University

أولاً: تفاصيل البحث (Manuscript Details)

In English	باللغة العربية	
Type the full manuscript title) (here	(اكتب عنوان البحث كاملاً هنا)	عنوان البحث:
1. 2. 	1. 2. 	أسماء المؤلفين (بالترتيب):
(Author's Name)	(اسم المؤلف)	المؤلف المسؤول عن المراسلة:
(Email Address)	(البريد الإلكتروني)	البريد الإلكتروني:

ثانياً: إقرار وتعهد (Declaration and Undertaking)

نقر نحن المؤلفون الموقعون أدناه، بصفتنا المؤلفين الشرعيين للبحث المذكور أعلاه، ونتعهد بما يلي:

We, the undersigned authors, as the legal authors of the above-mentioned manuscript, hereby declare and undertake the following:

1. الأصالة والملكية الفكرية (Originality and Authorship):

○ عربي: البحث المقدم هو عملنا الأصلي، ولم يتم نسخه أو انتحاله كلياً أو جزئياً من أي عمل آخر. جميع المؤلفين المذكورين قد ساهموا بشكل جوهري في هذا البحث ويوافقون على ترتيب أسمائهم كما هو مذكور.

English: The submitted manuscript is our own original work and has not been copied or plagiarized, in whole or in part, from any other work. All listed authors have made a significant contribution to this research and agree to the order of their names as listed.

2. النشر المسبق (Prior Publication):

○ **عربي:** هذا البحث لم يسبق نشره، ولن يتم تقديمه للنشر في أي مجلة أو كتاب أو مؤتمر علمي أو أي منفذ نشر آخر، سواء باللغة العربية أو بأي لغة أخرى، قبل الحصول على قرار نهائي من مجلة روافد المعرفة.

English: This manuscript has not been published previously and will not be submitted for publication to any other journal, book, conference, or any other publishing outlet, in Arabic or any other language, until a final decision is received from Rawafed Almarefa Journal.

3. المسؤولية القانونية والأخلاقية (Legal and Ethical Responsibility):

○ **عربي:** نتحمل كامل المسؤولية القانونية والأخلاقية عن محتوى البحث، ونقر بأن البحث لا يحتوي على أي معلومات تشهيرية أو غير قانونية. كما نؤكد أنه تم الحصول على جميع الأذونات اللازمة لاستخدام أي مواد (صور، جداول، استبيانات) محمية بحقوق الطبع والنشر ومملوكة لأطراف أخرى.

English: We assume full legal and ethical responsibility for the content of the manuscript. We declare that the research does not contain any defamatory or unlawful information. We also confirm that all necessary permissions have been obtained for the use of any copyrighted materials (figures, tables, questionnaires) owned by third parties.

4. تضارب المصالح (Conflict of Interest):

○ **عربي:** نفيده بأنه لا يوجد أي تضارب في المصالح (مالي أو شخصي أو غير ذلك) قد يؤثر على موضوعية ونتائج البحث المقدم. (في حال وجود تضارب، يجب الإفصاح عنه في ورقة منفصلة).

English: We declare that there is no conflict of interest (financial, personal, or otherwise) that could affect the objectivity and results of the submitted research. (If a conflict of interest exists, it must be disclosed in a separate document).

5. حقوق النشر والترخيص (Copyright and Licensing):

○ **عربي:** في حال قبول البحث للنشر، فإننا نوافق على منح مجلة "روافد المعرفة" حق النشر الأول الحصري للبحث. كما نوافق على نشر البحث تحت رخصة المشاع الإبداعي (Creative Commons Attribution 4.0 International - CC BY 4.0)، والتي تسمح للآخرين بمشاركة العمل وإعادة استخدامه مع الإشارة الإلزامية للمؤلفين والنشر الأصلي في هذه المجلة.

English: Upon acceptance of the manuscript for publication, we agree to grant Rawafed Almarefa Journal the exclusive right of first publication. We also agree to have the article published under the **Creative Commons Attribution 4.0 International (CC BY 4.0) license**, which allows others to share and reuse the work with a mandatory acknowledgment of the work's authorship and initial publication in this journal.

ثالثاً: التوقيعات (Signatures)

بتقديمنا هذا البحث، نؤكد أننا قرأنا وفهمنا ووافقنا على جميع الشروط المذكورة أعلاه.

By submitting this manuscript, we confirm that we have read, understood, and agreed to all the terms mentioned above.

التاريخ (Date)	التوقيع (Signature)	اسم المؤلف كاملاً (Full Name)	م. >No<.br
-------------------	---------------------	-------------------------------	------------

			1
			2
			3
			4

(يجب أن يوقع جميع المؤلفين. يمكن استخدام التوقيعات الإلكترونية أو طباعة النموذج وتوقيعه ثم مسحه ضوئياً)
(All authors must sign. Electronic signatures or a scanned copy of the signed printed form are acceptable)